



Kunst steht Kopf

Warst du schon einmal in der [Sport-Jugendherberge Duisburg-Sportpark](#)? Das moderne Haus wurde 2013 in unmittelbarer Nähe einer Regattabahn, eines Strandbads, einer Eissporthalle und der Schauinsland-Arena, in der der MSV Duisburg seine Heimspiele absolviert, eröffnet. Aber nicht nur die Umgebung macht die Jugendherberge zu einer idealen Unterkunft für Sportgruppen und Vereine, auch das Haus selbst ist ganz auf sportliche Gäste ausgerichtet: Es verfügt über eine eigene Sporthalle, einen Fitnessraum, eine Sauna, ein Kleinspielfeld mit Kunstrasen und zwei Beachvolleyballfelder. Passend zu der Ausstattung und Lage findet ihr im Eingangsbereich der Jugendherberge ein „sportliches Kunstwerk“: Kopfüber an der Decke hängt ein Fußballfeld. Dabei handelt es sich um eine Installation der Bildhauerin Rita Kanne. Das Besondere daran ist, dass es sich mit jedem Schritt, den du tust, verändert. Du kannst dich dem Spielfeld von Etage zu Etage nähern, abhängig von der Perspektive wandelt sich das Spielfeld und lässt bei der Betrachtung deine Gedanken für einen Moment "Kopf stehen“.